



細田中学校だより

第4号（平成30年7月）

ALTのアレックス先生が帰国するにあたり、全校生徒でドッヂボールをしてお別れしました

体育大会にむけて始動！

7月11日に、体育大会の結団式を行い、団の色が決定しました。今年のスローガンは、「Over the top ~自分を信じ 限界を超える 燃やせ 46の闘志~」です。今年も赤団と白団に別れ、徒走やリレー、ダンスや団技、応援に全力を尽くし、優勝をめざします。夏休み中からその準備や練習に取り組んでいきます。

以下、実行委員長等を紹介します。

大会実行委員長	～ 江崎 永遠さん
副委員長	～ 田代 波音さん
赤団 団長	～ 藤井 陸さん
副団長	～ 作本 愛怜さん
白団 団長	～ 金丸 優大さん
副団長	～ 松崎 百花さん



この他にも実行委員、リーダー、団装飾委員、特選種目の選手、大会役員などの役割があり生徒は全員が協力し合いながら9月16日の本番に臨みます。スローガンにあるように一人一人が闘志をもって、感動を呼び起こす素晴らしい大会にしてくれることを期待しています。



第3回参観日、高校説明会

7月6日に第3回の参観日を実施しました。1年生は社会科の参観授業、2～3年生は高校説明会を開催し、日南学園高校、日南振徳高校、日南高校の説明を聞きました。どの学校の先生からもビデオやパンフレットを使って、学校の特色や進路の状況をわかりやすく説明していただきました。保護者も大勢出席されました。生徒たちは真剣なまなざしで話しを聞き、自分の進路について考えていました。



大堂津海水浴場ボランティア清掃活動

7月7日の大堂津海水浴場の海開きを前に、砂浜の清掃ボランティア活動に、本校から参加しました。24名の生徒が参加しました。地域の方と一緒にゴミや漂着物などを拾い集めるなど、猛暑に負けず、きびきびと清掃に精を出していました。



校外学習

6月20日、21日の2日間、1・3年生は、総合的な学習の時間の一環で、日南市のような事業所に出向いて見聞を深めました。

1年生は、「ふるさとに学ぶ」というテーマで、細田地区の農家、神社、事業所などの訪問をとおして、細田地区の産業や生物についての理解を深めました。



3年生は、「未来に向かって」というテーマで、日南市の将来に向けて生徒一人一人が設定した課題を解決するために、観光案内所、保健所、港湾事務所、老人福祉施設や高速道路建設現場などを訪れました。どの生徒も質問事項を準備するなど、主体的に学んでいました。この取組は、郷土日南市の発展のために市の現状と課題解決に向けた基本的情報を収集することで、よりよい日南市にするための提言づくりに役立てていくものです。



救急蘇生法講習会

7月18日（水）に、日本赤十字日南支部の方を講師にお迎えし、AEDを使った実技講習をとおして、救急蘇生法を学びました。傷病者への声かけや胸骨圧迫、AEDの具体的な操作の仕方について全生徒が体験しました。どの生徒も真剣な態度で学習し、人命の尊さを改めて認識したようでした。



8月の予定

1日 (水)	登校日、自転車点検	20日 (月)	登校日、平和学習
2日 (木)	処平塾 (社)	21日 (火)	サマースクール (~23日)
3日 (金)	処平塾 (理)	25日 (土)	黒潮まつり巡回指導
8日 (水)	処平塾 (数)	27日 (月)	2学期始業式
11日 (土)	祝：山の日	28日 (火)	振替休業日 (2年生)
13日 (月)	学校閉庁日 (~15日)	29日 (水)	2年生修学旅行 (~9/1)
19日 (日)	PTA 親子奉仕作業		

※ 2年生の修学旅行は当初、6月18日から21日の予定でしたが、出発当日の早朝に大阪府北部地震が発生したため、延期としていました。

